



Jours de carence, salaires, conditions de travail : le mépris, ça suffit ! Grève générale le 5 décembre

La colère gronde dans l'Éducation nationale face aux attaques du gouvernement. Le passage de 1 à 3 jours de carence et la baisse de l'indemnisation des arrêts maladie stigmatisent les fonctionnaires, aggravent leur précarité et touchent particulièrement les femmes. Gel du point d'indice, suppression de la GIPA, absence de revalorisation salariale : autant de mesures qui sapent notre pouvoir d'achat et fragilisent encore le service public.

Dans ce contexte, les 4 000 suppressions de postes annoncées et le renforcement du Pacte alourdissent la charge de travail des personnels, déjà exsangues. Les professeurs, comme tous les personnels de l'Éducation nationale, ne comptent pas leurs heures pour maintenir une École publique à bout de bras. Ces politiques brutales mettent l'École à un point de rupture.

Nous exigeons :

- Le retrait des mesures Kasbarian ;
- La suppression du jour de carence et le rétablissement de la GIPA ;
- Une revalorisation salariale sans contreparties ;
- L'arrêt des suppressions de postes et des créations pour améliorer les conditions de travail.

Mobilisation massive dès le 5 décembre !

Préparez la grève, participez aux actions : c'est par l'unité et la détermination que nous gagnerons.